

25. Juni 2021

MEDIENINFORMATION

Ausbildung in der Sparkasse Gütersloh-Rietberg - Einfach mal ablenken.

Für die Auszubildenden der Sparkasse hat sich die Ausbildung in den letzten Monaten grundlegend verändert. Wegen der Corona-Pandemie wurden Treffen, Schulungen und der Berufsschulunterricht digital umgesetzt, Einsatzortwechsel fielen aus und der persönliche Austausch untereinander blieb auf der Strecke. Für ihre Veränderungsbereitschaft, ihr Durchhaltevermögen und ihr großes Engagement in den letzten Monaten sagte die Sparkasse ihren Nachwuchskräften nun Danke. Per Livestream wurden alle zu einer Workshow mit den Künstlern und Trainern Michael Hanschmidt, Martin Quilitz und Martin Hall eingeladen. Bei der Mischung aus Workshop und Show wurden die Motivation und die Begeisterung gestärkt. Zudem blickten die Auszubildenden auf die letzten Monate zurück und erhielten sinnvolle Impulse, kreativ und mutig unter den sich ständig ändernden Rahmenbedingungen zu agieren. Auch das neue Ausbildungsjahr, das Anfang September die Ausbildung beginnt, hat an der Workshow teilgenommen und so unter anderem die Möglichkeit erhalten, die anderen Auszubildenden der kennenzulernen. „Mit dieser neuen Veranstaltungsform haben wir versucht, unseren Auszubildenden eine Ablenkung zum Corona-Alltag zu geben. Kurzum: Einfach mal abzulenken. Mein Eindruck ist, dass wir etwas von der gewohnten Lockerheit und Freude zurückgeben konnten“, so Kay Klingsieck, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse.

25. Juni 2021



Das Foto zeigt eine Szene aus der Workshow

Für Rückfragen der Redaktion:

Matthias Trepper
Pressesprecher
Geschäftsbereich Vorstandsstab
Tel 0 52 41 / 101-8516
Fax 0 52 41 / 101-8590
Mobil 01 72 / 5 25 08 61
matthias.trepper@spk-gt-rb.de